

学校教育目標:【自己肯定感を高め、自ら考え主体的に行動できる「けやきっ子」の育成】



けやきっ子

六栄小学校だより 第2号 令和7年4月17日 文責:久保田 真二



学校ホームページ
もご覧ください

令和7年度も素晴らしい1年にできる!

2年生~6年生の順調なスタート!そして、入学式での立派な姿の1年生!

4月11日(金)に令和7年度が始まりました。一つ学年が上がった子どもたち。始業式での子どもたちの輝く瞳、教室で担任の先生の話をしっかりと聞く子どもたち、入学式の準備をできぱさと取り組む5・6年生、子どもたちの希望とやる気を随所に感じることができました。また、4月14日(月)には、30名の新入児童が六栄小学校に入学してくれました。少し緊張した面持ちで体育館に入場してきた1年生でしたが、担任の先生方が名前を呼ぶと「はい」と元気な声で返事をし、後ろを向いてしっかりと顔を見せることができました。また、お話を聞き方もとても上手で感心しました。



212名の子どもたちを見て、「令和7年度も素晴らしい六栄小学校にできる!」そう実感しました。



学校教育目標の「自己肯定感」とは?

自己肯定感とは、ありのままの自分を認め、かけがえのない自分として受け入れる感覚のことです。自己肯定感が高ければ、他人と自分を比べたりせず、何事も失敗を恐れずにチャレンジしたり、自分の考え方や思いを素直に伝えられたり、日頃から前向きな思考で生活したりできます。一方、自己肯定感が低いと、周囲の人と自分を比べてしまい、自己嫌悪や劣等感を持つたり、自分の考え方や思いを素直に伝えられなかつたり、何事に対しても知らず知らずのうちに消極的になってしまう傾向があると言われています。

自己肯定感が高いから良いとか、低いから悪いということではありません。ただ、子どもたちには、他人と自分を比べたりせず、何事にも失敗を恐れずにチャレンジしたりしながら学校生活を送り、それぞれの良さや可能性を伸ばしてほしいと思います。そのためにも、自己肯定感を高めることは大切なことだと考え、令和7年度の学校教育目標に取り入れています。

毎月17日は「ながす交通安全の日」

新学期が始まって約1週間。登校班できちんと並んで登校できていますでしょうか?特に、1年生は歩いての登下校に慣れていません。5・6年生の班長さんがしっかりお世話をお願いしますね。あいさつも頑張りましょう。

また、明日は振替休業日です。交通事故に遭わないように交通ルールを守って過ごしましょう。